
 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 009-2023 

 

Solicita informações sobre as obras de pavimentação nas 

ruas Francisco de Assis Barbosa e Luiz Castilho, 

localizadas no Bairro Pingo de Ouro, conforme divulgado 

pela Prefeitura do Município de Guaratinguetá e 

financiadas por recursos provenientes de emenda 

parlamentar do Deputado Federal Gilberto Nascimento. 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do Município eda Estância 

Turística de Guaratinguetá, que providencie o envio, a esta Casa, informações sobre as obras de 

pavimentação nas ruas Francisco de Assis Barbosa e Luiz Castilho, localizadas no Bairro Pingo de 

Ouro, conforme divulgado pela Prefeitura do Município de Guaratinguetá e financiadas por 

recursos provenientes de emenda parlamentar do Deputado Federal Gilberto Nascimento. 

A comunidade local, da qual faço parte, tem grande interesse e expectativa em relação a 

essas obras, que são de significativa importância para a melhoria da qualidade de vida dos 

moradores e o desenvolvimento do Bairro.  

No entanto, devido à ausência de informações detalhadas sobre o andamento e os prazos 

das obras, decidimos formalizar esta solicitação para obter esclarecimentos que possam ser 

compartilhados com os residentes do Bairro Pingo de Ouro. 

Gostaríamos de saber: 

1 - Qual é o estágio atual das obras de pavimentação nas ruas mencionadas? Elas já 

foram iniciadas? Em caso afirmativo, qual é o progresso até o momento? 

2 - Existe um cronograma definido para a conclusão das obras? Se sim, gostaríamos de 

receber informações sobre as fases subsequentes e as datas previstas para cada etapa.  

3 - Como estão sendo aplicados os recursos provenientes da emenda parlamentar do 

Deputado Federal Gilberto Nascimento? Existe alguma previsão de novos aportes para garantir a 

conclusão bem-sucedida do projeto? 

4 - Qual é o canal oficial de comunicação que a Prefeitura utilizará para informar a 

comunidade sobre o andamento das obras e eventuais atualizações? 

Agradecemos antecipadamente pela atenção dedicada a esta solicitação e esperamos 

receber as informações solicitadas no prazo mais breve possível.  

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente requerimento ao Excelentíssimo 

Senhor PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário de Obras e Serviços Municipais, e ao 

Ilustríssimo Senhor MARCO ANTÔNIO BARACHO DOS SANTOS – Chefe de Gabinete do 

Prefeito. 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, novembro de 2023. 

 

 

JOSÉ PRADO 

Vereador Mirim 


